
4 月 13 日，本报 3 版刊发报道《相约郑州度周

末》，约农民工子女一起去郑州。 4 月 16 日，60 名农

民工子女在 16名志愿者的陪伴下同赴郑州，共度周

末，孩子们那发自内心的微笑成了最美的风景。

12 岁的李瑞婷是红星小学四年级的一名学生，

一路上，她和同伴们难掩内心的兴奋和好奇。郑州科

技馆是她此次郑州之行最难忘的一站， 众多奇妙有

趣的科技展览让她大开眼界。 其中有个“脚踏发电”

的小游戏， 是利用人踩动脚踏车的力量点亮装置上

方的灯泡，力量越大灯泡亮得越多。“脚踏车带动发

电机发电，将机械能转化为电能，灯泡就亮了。”李瑞

婷念着旁边科普牌上的内容， 恍然大悟地笑了：“原

来是这个原理！ ”

活动负责人共青团鹤壁市委宣传部部长、 市志

愿者联合会秘书长张志高表示，此次“微笑星期天”

关爱农民工子女郑州行活动，是由共青团鹤壁市委、

鹤壁市志愿者联合会联合发起， 由浚县黎鑫铸业有

限公司、鹤壁驻郑团工委协办的。

“这些孩子都十分懂事可爱，因父母不在身边，

他们多了一份爱的缺憾。孩子的笑容是最美的风景，

希望通过‘微笑星期天’活动，他们能感受到快乐，更

加健康地成长。 ”张志高说。

这小贩心太黑

香椿里掺臭椿

晨报讯（见习记者 夏国锋）

“原本想做香椿拌豆腐解解馋，结

果因为买的香椿中掺有臭椿，倒了

胃口。 ”昨天，新区华夏小区的卢女

士向记者反映。

据了解，谷雨前后是香椿上市

的好时候，卢女士全家人都喜欢吃

香椿。 昨天上午，她在新区淇滨菜

市场门口遇到一个卖香椿的小贩，

卢女士就买了一些香椿回家做香

椿拌豆腐，可吃的时候发现味道怪

怪的。

“刚开始我以为是调料有问题

了， 检查过之后发现调料没问题。

我把厨房剩下的香椿拿出来仔细

分辨，发现其中竟掺了不少臭椿。 ”

卢女士说， 现在香椿比较热销，价

格也比较高，有些商贩就动了歪念

头，在香椿中掺臭椿欺骗顾客。

[链接]

如何区分香椿和臭椿

据市科技局高级农艺师刘明

利介绍，从叶子的外观上，香椿叶

根部是浅绿色， 叶梢部是黄褐色，

叶的边缘有稀疏的锯齿；而臭椿叶

根部是深绿色， 叶梢部是灰绿色，

叶边缘没有锯齿。 此外，香椿每一

枝叶片数目是双数而臭椿是单数。

从气味上也可以分辨， 用手一搓，

香椿叶子有较浓的香味，如果没有

香味可能是其他植物的叶子，而臭

椿叶子一般有异臭味。
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今天白天晴间多云，偏

北风 4 级到 5 级， 局部阵风

6 级，温度 11℃到 21℃。 夜

里到明天晴间多云。

预计本周我市以晴到多

云天气为主， 周三下午到周

四有望迎来一次弱降雨天气

过程， 周六有 4 级至 5 级的

偏北风，气温略有下降。周平

均气温为 17℃至 18℃，周内

极端最低气温为 5℃至 7℃。

我市今天各气象指数：

紫外线指数：三级，辐射

强度中等， 外出时戴好太阳

帽，擦防晒霜

感冒指数：二级，体质特

别弱者应注意

人体舒适度：早晚五，感

觉温凉；中午四，感觉暖和

空气质量：二级，良

更多天气资讯， 请拨打

12121。

助力新区北部发展，精心打造法式公园社区

———访河南环洲置业有限公司董事长潘昌东

2 0 1 1 中国·鹤壁春季住宅产

业文化节由鹤壁的权威媒体和相

关部门联合主办， 在鹤壁地区有

强大的公信力， 必将产生不小的

影响力。这样的活动，对企业来说

将会起到意想不到的效果， 我们

非常乐意参加。 ———潘昌东

文化节为企业和企业、企业和消费者搭建沟通平台

“作为置业公司，我们很荣幸受邀参加此次住

宅产业文化节， 也非常感谢主办方搭建这么好的

平台。 ”4月 12日，河南环洲置业有限公司总经理

潘昌东接受记者采访时说。

“对于开发企业来说，政府和媒体出面搭建的

平台更可靠、更客观，我们参与其中，能更及时地

把握地方政府的发展理念和地区开发的大趋势，

以便以后开发出与地方发展更契合的产品。 ”潘昌

东说，文化节汇集了众多知名的实力开发商，他们

可以互相学习、互相借鉴。“通过把项目拿出去和

别人的比， 我们能更清楚地知道自己的项目哪方

面做得好，哪方面还需要改进，这是一次学习进步

的机会，可以与同行取长补短。 ”

“购房者的参与，也让我们直接听到消费者的

声音，获知消费者的态度和意见，从而了解消费者

更喜欢哪类产品。消费者的意见和喜好，将成为我

们下次开发产品的重要依据。 ”潘昌东表示，总的

来说，住宅产业文化节给企业和企业、企业和购房

者搭建了一个直接沟通的平台， 也鞭策开发商开

发出更有竞争力的产品， 从而促进鹤壁地区的住

宅市场不断发展完善，是一件对企业、对购房者都

好的事。

“作为在鹤壁地区深耕八年的开发商，我们已

经有了不错的人气和口碑， 但我们的后续开发力

度还很大，需要不断积累人气，而参与住宅产业文

化节就是一个积累人气的好途径。 参与文化节能

帮助我们提高企业和项目的知名度， 让更多鹤壁

人了解我们的企业和项目。 ”潘昌东表示，他们会

借这个直接与消费者沟通的机会推出相关措施，

回报鹤壁人一直以来的支持、信任和厚爱。

□晨报记者 陈海寅 /文 王磊 /图

锦绣江南升级版———锦绣·巴黎华庭

“我们此次参展的锦绣·巴黎华庭项目是非常

有特色的高端楼盘，锦绣·巴黎华庭是鹤壁地区首

家法式风情高档人文小区，荣膺《淇河晨报》‘2011

年鹤壁最值得期待楼盘’奖。该项目位于新区北部

兴鹤大街旁，紧邻市税务局小区，附近有 105 路、

103路公交车，中小学幼儿园齐备。 为了满足购房

者的需求，文化节期间，我们将拿出 10 套特价房

回馈客户。 ”潘昌东说，锦绣·巴黎华庭代表了他们

近年开发项目的最高水平， 也体现了他们一切为

消费者着想的良苦用心。

“经过多年的发展，河南环洲置业有限公司在

鹤壁地区有良好的口碑和较高的知名度。 从 2002

年 8月成立至今，我们一直在参与鹤壁新区建设，

先后承建了黄山路、兴鹤大街、淇河路、泰山路等

城市街道，为鹤壁的市政建设作出不小的贡献。房

产开发是我们的主业，之江大厦、金都小区、锦绣

江南都是深受鹤壁消费者喜爱的经典楼盘。 ”潘昌

东对记者说，现在推出的锦绣·巴黎华庭是秉承锦

绣江南的“优良血统”的升级版产品，备受购房者

喜爱。

“我们的楼盘之所以能受到这么多消费者的

喜爱，是因为我们不仅仅是在造房子，更是在传播

一种高尚的生活方式和生活理念。 我们的主创团

队来自浙江和上海，在开发和设计理念上很开放、

很时尚。 比如，我们引进了先进的‘城市设计’理

念，着眼于环境设计，从锦绣江南到锦绣·巴黎华

庭， 我们一直非常注重城市大环境的设计和营

造。 ”潘昌东说，在锦绣·巴黎华庭小区，设计有近

4000㎡的开放式中央绿地， 将营造出城市稀缺的

绿意盎然的有氧生活环境。

“新区北部的经济技术开发区于去年 11 月成

功升级为国家级经济技术开发区。锦绣·巴黎华庭

处于经济园区的规划中， 紧邻市政公园。 住在锦

绣·巴黎华庭， 每天都可以欣赏到市政公园的美

景。 ”潘昌东说，市政公园规划有种类丰富的花草

树木，还有面积不小的人工湖，以及蜿蜒的湖岸线

和小型湖心岛。 公园的主入口面对兴鹤大街，小径

沿人工湖蜿蜒盘旋，景色十分宜人。“在锦绣·巴黎

华庭朝南的 12 栋多层楼和西边的 3 栋多层楼上，

开窗即景，可以直接欣赏到公园美景。 ”

“我们是在倡导一种自由浪漫的开放式公园生

活。 ”潘昌东说，“我们的每一个项目都花费了很多

心血，相信业主可以通过细节看出我们的用心。 业

主每一天都能过得舒适，我们才算完成使命。 ”

“这次春季住宅产业文化节的开幕已经进入

倒计时，我们也在紧锣密鼓地筹备。 相信通过此次

文化节，我们会取得预想中的好收益，预祝文化节

顺利举办！ ”潘昌东说。

传播高尚的生活方式和生活理念

地下室

逢雨就渗水

开发商

迟迟不露面

晨报讯（记者 郑常鹏）

“我家地下室每逢下雨就会

出现渗水现象， 眼看房子 5

年保修期就要到了， 可开发

商一直不露面，真是急人！ ”

日前， 淇县的李志国来电反

映， 他所在的居民楼中多数

业主家的地下室渗水， 可一

直联系不上开发商。

记者接到李志国的电话

后赶到淇县， 在淇县淇园路

东侧商住楼 4 单元见到了李

志国。据李志国讲，去年 9月

份， 楼内多数居民发现自家

地下室出现渗水情况， 之后

每逢下雨， 都会有水沿墙根

渗进地下室。

“发现问题后不久，我们

就联系了开发商， 对方称会

尽快派人过来查看维修，可

直到现在也没人来修。之前，

开发商在我们楼内有个简易

的办公室，后来搬走了，我们

只好拨打合同上开发商留的

电话号码， 可一直无人接

听。 ”李志国说。

随后， 记者跟随李志国

先后到淇县消费者协会和工

程质量监督站了解情况。

淇县消协的工作人员告

诉记者：“该居民楼业主去年

来投诉过， 那时我们就打电

话联系开发商，但无人接听。

之后我们多次联系开发商，

但没有联系上， 对方电话一

直无人接听。”工程质量监督

站工作人员崔先生告诉记

者：“目前还不能确定是不是

房屋质量问题，只有等开发商

派人到现场检查后才能确定，

但现在联系不到开发商。 ”

按照李志国提供的联系

方式， 记者拨打了该居民楼

开发商鹤壁基磊置业有限公

司谢姓负责人的电话， 但一

直无人接听。

“眼看房子的 5 年保修

期快到了， 我们希望开发商

看到报道后尽快出面给个说

法， 不然我们只有诉诸法律

来解决问题了。 ”李志国说。

孩子们在郑州科技馆感受科技带来的新奇与快乐。

孩子的笑脸是最美的风景

———“微笑星期天”关爱农民工子女郑州行活动侧记

□晨报记者 李可 /文 赵永强 /图


